



Mauern öffnen: Knast-Kunst im Lloydhof

Eine ungewöhnliche Ausstellung kann man seit gestern im Lloydhof besichtigen: Gezeigt werden Werke, die in der Bildhauerwerkstatt der Justizvollzugsanstalt (JVA) entstanden sind. Die im Strafvollzug einmalige Werkstatt entstand bereits 1978 im Rahmen der Neugestaltung des Grüngürtels am Gefängnis, zu der auch Insassen hinzugezogen wurden.

Mittlerweile steht die Werkstatt unter der Trägerschaft des Vereins Mauern öffnen e. V. und wird von freien Bildhauern geleitet. Ein Teil der dort entstandenen Arbeiten findet man auf vielen Plätzen und in Grünanlagen im Bremerland. Die Arbeiten im Lloydhof kann man bis zum 23. April besichtigen.

(eb)/Foto: Schlie